

ABSTRAK

Arfah Raihandi Agustian, 1203030025, 2024. *“Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Sukabumi No 5 Tahun 2015 Tentang Pelarangan Pelacuran dan Perbuatan Asusila di Palabuhanratu Ditinjau Dari Siyasah Dusturiyah”*

Penelitian ini Dilatarbelakangi Oleh Pelarangan Pelacuran dan Perbuatan Asusila, melihat maraknya Praktik Pelacuran dan perbuatan asusila ini terjadi di Palabuhanratu. Larangan ini diatur dalam Perda Kabupaten Sukabumi No 5 Tahun 2015 tentang pelarangan pelacuran dan perbuatan asusila. Perda ini berisikan bahwa pelacuran dan perbuatan asusila tidak dibolehkan di Kabupaten Sukabumi mengingat bahwa Palabuhanraatu merupakan Kabupaten Sukabumi. Tapi pada kenyataanya pelacuran dan perbuatan asusila masi banyak di palabuhanratu

Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui Implementasi Perda Kabupaten Sukabumi No 5 Tahun 2015 tentang pelarangan pelacuran dan perbuatan asusila di Palabuhanratu, (2) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam Implementasi Perda Kabupaten Sukabumi No 5 Tahun 2015 tentang pelarangan pelacuran dan perbuatan asusila di Palabuhanratu, (3) untuk mengetahui tinjauan siyasah dusturiyah terhadap Implementasi Perda Kabupaten Sukabumi No 5 Tahun 2015 tentang pelarangan pelacuran dan perbuatan asusila di palabuhanratu.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan beberapa teori yaitu : teori Implementasi kebijakan, teori masalah mursalah, teori siyasah dusturiyah.

Pendekatan yang dipakai dalam penelitian ini adalah pendekatan yuridis empiris. Adapun metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analitik. Yaitu penelitian dengan cara mengumpulkan data sesuai dengan yang sebenarnya kemudian data tersebut disusun, diolah dan dianalisis untuk memberikan gambaran mengenai masalah yang ada. Langkah ini peneliti harus mendeskripsikan suatu objek, fenomena, atau setting sosial yang akan dituangkan dalam tulisan yang bersifat naratif. Jenis penelitian ini yaitu penelitian lapangan, penelitian yang mengangkat data dan permasalahan yang ada dalam kehidupan masyarakat. Sumber data diperoleh dari sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data observasi, wawancara, study dokumentasi.

Hasil penelitian ini menemukan Kesimpulan yaitu pertama, Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Sukabumi No 5 Tahun 2015 Tentang Pelarangan Pelacuran dan Perbuatan Asusila di Palabuhanratu menunjukkan langkah serius pemerintah dalam menangani masalah moral dan sosial di daerah tersebut. Implementasi Perda ini sudah dilakukan oleh pemerintah daerah lewat Satpol PP yang memiliki wewenang dalam penegakan Perda. Namun implementasi perda ini tidak dilaksanakan secara konsisten karena keterbatasan sarana prasarana dan anggaran pemerintah daerah (APBD). Kedua, faktor pendukung dalam Implementasi Perda Kabupaten Sukabumi No 5 Tahun 2015 yaitu semua pihak harus mendukung dari semua unsur lapisan , baik itu lapisan aparatur, lapisan penegak, lapisan masyarakat, dan pengusaha. Ketiga, Adapun ditinjau dari aspek siyasah dusturiyah Implementasi Perda ini sejalan dengan tujuan syariat Islam yaitu terbentuknya pemerintah atau pemimpin untuk melindungi rakyatnya serta meciptakan kemaslahatan umat.

Kata Kunci: *Implementasi Kebijakan, Peraturan Daerah, Siyasah Dusturiyah.*